



Le fribourgeois "Jo" Siffert est l'un des plus grands coureurs automobiles Suisse. Il est mort à l'âge de 35 ans dans un accident de voiture, lors d'une course. C'est sur la parcelle de son ancien garage automobile, sur la Route-Neuve à Fribourg, que la "Maison pour « Jo » Siffert" doit être projetée. Ce lieu de mémoire, devrait parler de sa vie, de ses succès et développer un large attrait public au-delà de Fribourg.

Ce musée ne doit pas seulement être un lieu pour un public fanatique de sport automobile, mais plutôt un lieu de rencontre dans un point central de la ville de Fribourg. La façade en double-peau composée de tôles métalliques permet d'unifier la partie haute et base du musée et d'intégrer de la techniques

Ces poutres cellulaires permettent de libérer les espaces servis entre les noyaux permettant ainsi d'exposer les oeuvres dans les espaces d'exposition selon les besoins.

Le projet